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Wai Ling “Winnie” LIU 

Verwaltungsratsmitglied* 

Barry Callebaut AG 

Mit ihrer über 20-jährigen Erfahrung im 

Vertrieb, in der Lebensmittelindustrie und im 

chinesischen Detailhandel verfügt Wai Ling 

«Winnie» LIU über ein fundiertes Know-how 

der Konsumgüterindustrie in China, dem 

bevölkerungsreichsten Staat der Erde, sowie 

in einer Reihe weiterer Länder Südostasiens. 

 

 

Wai Ling «Winnie» LIU ist derzeit CEO von ENZO Jewelry, einer in Hong Kong 

gegründeten Schmuck-Einzelhandelsmarke, die zur Lorenzo Group gehört und als 

nationale Einzelhandelskette mit über 230 Geschäften in 60 Städten auf dem 

chinesischen Festland vertreten ist. 

 

Von 2008 bis 2013 war sie für die chinesische Tochtergesellschaft der drittgrössten 

Handelskette der Welt tätig, Tesco China, welche über 130 Warenhäuser und 14 

Express Shops betreibt und über 25,000 Mitarbeitende beschäftigt. Sie begann ihre 

Karriere dort als Chief Marketing Officer und wurde daraufhin zur Leiterin einer 

Vertriebsregion ernannt. In ihrer letzten Funktion für Tesco China war sie als 

Chief Operating Officer tätig. Von 2005 bis 2007 war Frau LIU bei Adidas als 

Regional Managing Director – South East Asia (Singapur, Malaysia, Thailand, die 

Philippinen und Indonesien) für die Bereiche Detail- und Grosshandel, Produktion 

und Lieferkette verantwortlich. Zuvor hatte sie diverse Funktionen im Vertrieb, 

Marketing und Key Account Management bei Mars (Effem Foods) China inne. 

Von 1992 bis 1999 war Frau LIU für Nestlé in Hongkong tätig, zuletzt als National 

Sales Head. Den Grundstein ihrer Karriere legte sie als Executive Trainee bei der 

Swire Group, einem britischen Mischkonzern in Hongkong. 
 

Wai Ling «Winnie» LIU verfügt über einen Bachelor-Abschluss in 

Sozialwissenschaften und einen Major in Betriebswirtschaft mit Ergänzungsfach 

Wirtschaft und Psychologie der Universität Hongkong (1990). 

 

Winnie LIU (geb. 1968) besitzt die hongkong-chinesische Staatsbürgerschaft. 

 
* an der Generalversammlung am 10. Dezember 2014 zur Wahl in den Verwaltungsrat vorgeschlagen. 
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